

Nota de Prensa N° 2
Enero/2018

LA DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL COADYUVÓ EN LA REALIZACIÓN DEL RALLY DAKAR 2018

La Dirección General de Aeronáutica Civil en el marco del cumplimiento del Decreto Supremo N° 3173 de fecha 10 de mayo de 2017, mediante el cual declara Prioridad e interés nacional la realización de la competencia Deportiva Mundial “DAKAR 2018” ha brindado el máximo apoyo a las actividades de organización y logística.

Se ha designado un Punto Focal, mediante el cual la DGAC ha dado cumplimiento a todas las tareas designadas en el marco de su competencia, en este sentido, se han desarrollado inspecciones en materias de Facilitación al aeropuerto de Uyuni como aeródromo central de las operaciones aéreas de entrada y salida, asimismo ha desarrollado actividades de capacitación a los operadores aéreos y administradores aeroportuarios, concientizando la importancia del evento y la atención prioritaria de los invitados y espectadores para el ingreso y salida por el Aeropuerto.

Igualmente, la DGAC estuvo presente en el lanzamiento oficial del DAKAR 2018 en fecha 6 de diciembre de la pasada gestión, evento organizado por la Gobernación y Alcaldía de la ciudad de Sucre, oportunidad en la cual se brindó la información a la Ministra de Culturas y Turismo Lic. Wilma Alanoca Mamani en cuanto las acciones que está tomando la DGAC en las ciudades de Sucre, Cochabamba y Tarija como aeropuertos alternos y la vigilancia y presencia de la Autoridad Aeronáutica en el Aeropuerto de Uyuni.

Comunicación Social





FOTOGRAFÍA: LA DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL COADYUVÓ EN LA REALIZACIÓN DEL RALLY DAKAR 2018